

## EQUIPAMIENTO

# Strava ficha a un directivo de Instagram como nuevo consejero delegado

La aplicación para deportistas ficha a James Quarles para liderar su próxima etapa.

Palco23  
3 may 2017 - 10:14

Strava mueve ficha. La aplicación para deportistas, especialmente para *runners* y ciclistas, ha anunciado el nombramiento de James Quarles como nuevo consejero delegado, en sustitución de Mark Gainey. El cofundador de la empresa, por su parte, pasará ahora a presidir el consejo de administración.

Quarles llega procedente de Instagram, donde trabajó como vicepresidente de desarrollo de negocio en los últimos tres años. Antes, fue director regional para Europa, Oriente Medio y África de Facebook, que a su vez es la dueña de Instagram.

El directivo también pasó por Dell, como director general de la división de sector público en Reino Unido. Quarles estudió Ingeniería Mecánica en la Universidad de Virginia y cuenta con un MBA en la Kellogg School of Management.

No es el primer fichaje de Strava en Instagram, ya que hace unos meses incorporó a su consejo a Kevin Weil, responsable de productos de Instagram, donde supervisa las acciones dirigidas al usuario. Weil, además, ocupó anteriormente el cargo de vicepresidente senior de productos en Twitter.

“Después de una búsqueda de más de 15 meses, Michael Hovarth (el otro fundador) y yo hemos encontrado un socio para hacer explotar todo el potencial de Strava. James nos aportará una tremenda experiencia y energía a nuestro equipo, mientras que nosotros buscaremos más oportunidades estratégicas desde otro lado”, ha comentado Gainey.

Por su parte, el cofundador y consejero delegado de Instagram, Kevin System, ha explicado que “están profundamente agradecidos por las contribuciones de James a Instagram, y creemos que Strava ha escogido a uno de los mejores líderes para el futuro. Como usuarios de Strava, estoy entusiasmado por saber qué será lo próximo de la compañía”.

Cabe recordar que la compañía también dio entrada a Go4it, empresa de *software* con

---

# PALCO23

---

la que ya colaboraban. Esta empresa está situada en Río de Janeiro, Brasil, el mercado con el crecimiento más rápido para Strava. Go4it se unió hace unos meses al resto de inversores de la *app*, que en 2014 captó 18,5 millones de dólares de Sequoia Capital, Madrone Capital y Jackson Square Ventures.